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Get Out There and Compete in Regional and State Match 

Traditional Chinese 

踴躍赴賽大小不拘、區域州賽盡都歡迎 

 

幾年前，在我《比安奇盃》比賽表現受挫、表現走下坡時，安斯塔（Kevin 

Angstadt）向我提出忠言：應該多參加區域和州競賽，以磨練我出戰

《比安奇盃》的技巧。 

 

在職賽生涯中，我總是密切觀察眾家頂尖射擊好手如何表現、如何練

習，我會注意他們的策略、銘記在心。我也注意到安斯塔總是精益求

精、日新月異，他告訴我他的進步的部分原因在於參加州和區域競賽。 

 

他提供我一項認為我應該考慮參加的比賽名單。我按圖索驥，西南路

易斯安那州步槍手槍協會在路易斯安那州鐘市（Bell City）主辦的

《螯蝦盃》（The Crawfish Cup）比賽，成了這個名單上我喜歡參加

的比賽之一，迄今已參加《螯蝦盃》比賽幾年了。 



 

《螯蝦盃》 

 

今年《螯蝦盃》參加的人數空前之多，達到八十六位，包括九名女選

手，是我在區域賽中見過的最多的一次。《螯蝦盃》舉辦圓滿順利，

為其他希望提高重要性的區域性比賽提供了一個良好的跟進模式。 

 

《螯蝦盃》舉行的時間點非常理想。今年的舉行日期是四月二十三

日，大約是《比安奇盃》舉行的前一個月。兩項比賽之間的空檔讓參

加過《螯蝦盃》、且要參戰《比安奇盃》的射擊選手有休養生息的時

間；又因為離《比安奇盃》比賽近，《螯蝦盃》可以充作《比安奇盃》



的暖身賽，選手可以藉以查驗自己的技術和裝備是否在巔峰狀態。如

果《螯蝦盃》賽中還未臻理想，選手還有幾週的時間加強和補救。 

 

我每次赴《螯蝦盃》參賽的目的，是要看自己在壓力下如何表現，並

且檢測我要帶到《比安奇盃》的槍械性能如何。在這個比賽中，我也

有機會判斷我的體能是否達到了應付《比安奇盃》比賽的條件。 

 

至於那些已在理想射擊狀態中的人，在《螯蝦盃》比賽能讓他們保持

一貫的準頭。跟其他運動一樣，射擊技巧是會生鏽的，即使是層級最

高的選手也需要不斷練習和定期比賽，才不至於正式比賽時表現失

常。 



 

《螯蝦盃》比賽總監毛步雷（George Mowbray）說：「我們的比賽時

程安排的恰到好處，選手可以在我們的比賽中先稍事練習、在重要比

賽的環境下與眾家好手競技，選手在接下來的一個月或五週的時間中

還可以磨練技巧。」 

 

近年來，在《螯蝦盃》突起稱王的射擊選手，在《比安奇盃》也斬獲

甚豐，我不認為這是巧合。 

 

例如，寇寧（Doug Koenig）在贏得二 0 一三年《比安奇盃》之前，

先贏了當年的《螯蝦盃》；一年後，安斯塔在兩項大賽中封王；皮亞

特（Bruce Piatt）過去兩年也都是《螯蝦盃》的勝利者。 

 

《螯蝦盃》是在二 0 一一年改到四月舉行。過去，不但同一項比賽的

對外名稱不一樣，時間也在秋天。西南路易斯安那州步槍手槍協會俱

樂部自一九九 0 年代初期以來就舉辦全國步槍協會行動手槍的州比



賽和區域性競賽，更名是因為要吸引人注意、召他們前來品嚐盛產期

在四、五月的螯蝦、螃蟹。 

 

毛步雷說：「來《螯蝦盃》比賽的人可以在類似《比安奇盃》比賽的

氛圍中比賽；在《比安奇盃》前一個多月來小試身手，同時又可以享

受路州美食與文化。」 

 

往年的參賽者人數大約是今年的一半；在把時間改到四月後，參加人

數多了。 

 

《螯蝦盃》移動靶射擊項目今年添加了第二項移動器，對越來越多的



參賽者而言，它來得正是時候。比賽的兩個移動器材一個沿軌道移

動，另一個固定沿繩索移動。《螯蝦盃》也是少數區域賽中設有兩個

移動器的比賽靶場，整體說來，比賽的設備品質都很高。主辦單位想

要照本複製《比安奇盃》的過程與設施，旋轉靶、移動靶和翻板射擊

等設施在西南路易斯安那州步槍手槍協會俱樂部整年都在使用，正式

比賽時一旦有狀況籌辦單位知道如何應變。 

 

隨著參與比率的提高，吸引到此的好手水平也不斷推升。 

 

寇寧與柏莫斯基（Carl Bernosky）二 0 一三年首次到此處參加比賽，

他們參加後，各方對《螯蝦盃》更有興趣。射擊與其他比賽一樣，身

在如雲的好手中間，自己的技藝也跟著進步，因此有意提升本身地位

條件的選手，在有一流選手參加的比賽中不缺席，是明智之舉。《螯

蝦盃》吸引定期前來的選手來自全美、紐西蘭、荷蘭和澳洲各地。 

 

寇寧與柏莫斯基赴賽後的那一年，參賽者多了十三位；次年，參加者

又多了二十位，而今年，選手又多了十一位。毛步雷說希望明年的《螯

蝦盃》舉行時，參賽者能夠破百。 



 

《螯蝦盃》的協辦者是參賽人數成長的功臣。中南射擊設備供應社

（MidSouth Shooters Supply）、其他贊助商在網路和社群媒體的宣

傳，都升高了《螯蝦盃》的知名度。 

 

贊助商當然希望引人注意，中南對此是全力以赴。他們派出攝影記者

在靶場拍照、把照片貼到社群網站；頒獎時，中南的代表也不缺席，

在現場觀禮。 

 



《螯蝦盃》比賽的獎品琳瑯滿目，幾乎所有的選手都不會空手而歸、

得獎所值也超出他們的報名費。今年《螯蝦盃》捐贈的獎品總值超過

一萬美元。 

 

如果你有心提高參加州與地方性比賽的頻率，要參加那一項，不妨向

射擊老手請益。《螯蝦盃》應在你的首選名單上。我會前去，明年我

們會場見。 


